

Bezirksklasse Nord Herren

TV Neuenbürg : TV Calmbach III
Samstag, 22.04.2023, 17:00 Uhr

Müller macht den Sack zu

Mit einem 9:2-Gasterfolg gegen den TV Neuenbürg hat der TV Calmbach III am Samstag in weniger als 110 Minuten zwei Punkte in der Bezirksklasse Nord Herren gesammelt. Beim TV Neuenbürg lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 13:28 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TV Calmbach III mit 2 Ersatzspielern angereist war.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Berweck / Genthner und Müller / Knöllner, bevor das 2:3 feststand. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Müller / Baitinger konnten Bickel / Burda anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Da Weber / Kapahnke daraufhin nicht antreten konnten, verbuchten Seyfried / Stahl einen kampflosen Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Fünf Sätze lang beharkten sich Thomas Bickel und Marcus Müller, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Völlig ungefährdet war am Nachbartisch indes der Sieg von Tobias Berweck gegen Samuel Müller nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:2, 6:11, 11:6, 12:10 nicht verloren. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Jürgen Genthner über die 1:3-Niederlage gegen Patrick Baitinger hinweggetröstet werden musste. Wenige Chancen hatte Rainer Burda beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Carsten Knöllner, so dass Knöllner seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Das musste man neidlos anerkennen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 1:6. Leider musste Heiko Weber danach sein Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TV Calmbach III. Sabine Kapahnke verlor ihr Match gegen Michael Seyfried unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:8. Nicht einen Satzgewinn überließ Thomas Bickel seinem Gegner Samuel Müller beim überzeugenden 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Ein Satz reichte nicht, weshalb Tobias Berweck die Partie gegen Marcus Müller, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Neuenbürg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:28 bei 3 Saison-Siegen, 13 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Calmbach III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 34:2. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV Neuenbürg

Doppel: Berweck / Genthner 0:1, Bickel / Burda 0:1, Weber / Kapahnke 0:1

Einzel: T. Bickel 1:1, T. Berweck 1:1, J. Genthner 0:1, R. Burda 0:1, H. Weber 0:1, S. Kapahnke 0:1

TV Calmbach III

Doppel: Müller / Baitinger 1:0, Müller / Knöller 1:0, Seyfried / Stähle 1:0

Einzel: S. Müller 0:2, M. Müller 2:0, C. Knöller 1:0, P. Baitinger 1:0, M. Seyfried 1:0, B. Stähle 1:0